

## LE CSPA EN CAMARGUE

Ils et elles avaient fières allures les 25 gardians et gardianes ce samedi 9 avril sur les chemins de Camargue chevauchant leurs montures d'acier. La météo s'était montrée clémente avec juste assez de vent pour clouer les moustiques au sol et nous laisser profiter des nombreux arrêts photo le long du trajet autour de l'étang de Vaccarès.



Partis des Saintes-Marie-de-la-Mer par le chemin de la mer, la matinée fut longue pour atteindre la pause casse-croûte tirée du sac au domaine de Méjanès. Une pause bienvenue et méritée après une remontée (vers le nord et non pas en altitude) de 15 km bout au vent.

Surpris par ce nombre important de cyclistes aux couleurs bariolées qui les différenciaient des chevaux camarguais, quelques flamants roses avaient pris la pose ou nous ont effectué un vol de démonstration mais en gardant une certaine distance de sécurité pour ne pas trop venir au contact (COVID oblige même chez les phoenicoptéridae).



Nous avons même vu des taureaux s'arrêter de pâturer, intrigués par ce passage subi d'énergumènes, dont certains étaient vêtus de rouge et ne sachant pas si du bipède ou du quadrupède lequel des deux était le plus impressionné.

Ce fut une bonne journée de découverte de la Camargue dont beaucoup en découvrait les chemins peu fréquentés en cette saison mais qui nécessitait pour les moins expérimentés une bonne volonté afin d'effectuer les 63 km de piste et de route.

Bravo à toutes et à tous, l'année prochaine nous chercherons un autre parcours de découverte.

Jean-Paul JOLY